



¡MUCHAS FELICIDADES!

Culmina un año realmente importante para nuestra Mutual. Seguimos consolidando las prestaciones médicas en toda la provincia, y continuamos trabajando denodadamente para la recuperación de los servicios de salud. Hemos dejado atrás tiempos de una crisis tan profunda que hacían dudar de la nueva puesta en marcha de AMEBPBA. Sin embargo, con mucho esfuerzo se ha comenzado a transitar un sendero de fortaleza que hasta nos ha llevado a compartir importantes reuniones con entidades que nuclean mutualidades a nivel global.

Durante el 2007, asimismo, hemos organizado Jornadas de Promoción y Protección de Salud y de Prevención Médico Legal para debatir con profesionales experimentados y de renombre los desafíos en salud que pueden presentarse en el futuro. Nuestra mutual debe estar preparada para las contingencias que pudieran surgir y se pone al frente de las organizaciones que promueven la discusión y la búsqueda de soluciones.

Durante este período también hemos salido al encuentro de nuestros afiliados para contarles la actualidad de nuestra entidad y escuchar sus inquietudes. Integrantes de la Comisión Directiva participan activamente de estas reuniones que han comenzado en este mes y que se prolongarán en el 2008. Asimismo, hemos promovido la realización de varios encuentros destinados a Adultos Mayores tanto en nuestra ciudad como en La Plata y Mar del Plata.

Trabajamos para que el nuevo año sea la continuidad de los logros conseguidos, preocupándonos por las necesidades de nuestra gente. Desde la más sencilla a la más compleja. Brindando la calidad en salud para los integrantes de la familia del Provincia.

Queremos levantar las copas y desear a todos ustedes muchas felicidades. En familia, con paz, amor y **¡SALUD PARA TODOS!**

COMISIÓN DIRECTIVA



AMEBPBA

*hubo que volver
a empezar...*

